
 

         

 

 

Betreff: Anfrage an die Verwaltung 
Hier:   Bestellung von Impfstoffen der Firma Novavax  

  

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die Verwaltung wird um die Beantwortung folgender Frage gebeten: 
 

 
1. Plant die Verwaltung den Impfstoff der Firma Novavax zu bestellen und in den 

Oldenburger Impfzentren anzubieten?  
 

Falls ja: 
2. Zu wann ist eine Bestellung geplant bzw. ab wann wird der Impfstoff in den 

Oldenburger Impfzentren verfügbar sein? 
3. Wie wird die Anzahl bzw. das Verhältnis der Impfdosen von Novavax im Vergleich zu 

den anderen Covid-Impfstoffen sein? 
4. Werden die Bürger die freie Auswahl zwischen den verschiedenen Impfstoffen 

haben? Falls nein, nach welchen Kriterien werden die unterschiedlichen Impfstoffe 
zugeteilt? 

 
 
Begründung: 
Die Impfung gegen Covid19 der Firma Novavax hat die europäische Zulassung erhalten. Es 
ist bekannt, dass gerade impfkritische Personen sich durchaus vorstellen können sich damit 
schützen zu wollen. Dies würde voraussichtlich die Gesamtimpfquote in der Stadt erhöhen 
und würde verpflichtende Maßnahmen und die Impfung von Wirkstoffen, die zum Teil nicht 
gewünscht sind, vermeiden. Dies könnte Druck aus der gesellschaftlichen Diskussion 
nehmen und eine weitere Spaltung verhindern.  
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Andreas Paul 

AfD Stadt Oldenburg – Ratsherr Andreas Paul  

 
 
 
 

 

 
Herrn Oberbürgermeister 

Jürgen Krogmann 

Altes Rathaus/Markt 1 

26105 Oldenburg 

 

 Andreas Paul 

Telefon:     +49 (0) 152 554 907 86 

E-Mail: andreaspaulafdstadtoldenburg@gmx.de 

 

Datum:    28.12.2021 

 


